

Artikel vom 28.06.2021

CSU Schaufling gratuliert

Langjähriges Mitglied Kajetan Amann feiert 70. Geburtstag



Ehrevorsitzender Ferdinand Schuster (links) und Vorsitzender sowie zweiter Bürgermeister Josef Stangl (rechts) gratuliertem dem langjährigen und engagierten CSU-Mitglied Kajetan Amann.

Schaufling. Der CSU-Ortsverband Schaufling durfte seinem langjährigen Mitglied **Kajetan Amann** zum 70. Geburtstag gratulieren. **Josef Stangl**, CSU-Vorsitzender sowie zweiter Bürgermeister der Gemeinde Schaufling und **Ferdinand Schuster**, Ehrevorsitzender der CSU Schaufling, überbrachten in der Dorfschänke Nadling die Glückwünsche des Ortsverbandes. Amann ist langjähriges Mitglied der CSU Schaufling. Dafür bedankte sich Stangl und freute sich über das Engagement des Jubilars. So unterstützt Amann den Ortsverband bei geplanten Aktionen und nimmt gerne an den Stammtischen und politischen Veranstaltungen teil. Kajetan Amann ist darüber hinaus auch in zahlreichen Schauflinger Vereinen aktiv.